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ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL GRADO DE CIENCIAS AMBIENTALES 
21 DE MARZO DE 2018 

-Listado de Asistentes: Pedro Jiménez Guerrero, Francisco Robledano Aymerich, 
Natalia Campillo Seva, Teresa Soto Pino, Mª Luz Tudela Serrano, Caridad Rosique 
Jiménez, Francisco Alonso Sarriá, Francisco Collantes, Asunción María Hidalgo 
Montesinos, Joaquín A. Hernández Bastida, Angeles Rol de Lama,  David Recasens Ros, 
Aarón Francisco Viveros Manrubia, Mª Ángeles Vila Perea, Jose Francisco Calvo 
(Vicedecano de Calidad y Coordinación, Mar Torralva Forero (Vicedecana de Ciencias 
Ambientales), Fuensanta Murcia Gálvez (P.A.S). 
  
- Excusan su ausencia: Blanca Soro  Mateo, Enma Martínez López, José Miguel 
Martínez Paz, Mª Luz Tudela, Felix Belzunce Torregrosa, Pedro Sánchez Gómez. 
 
-Inicia la Sesión la Vicedecana de Ciencias Ambientales. Saluda a los miembros de la 
Comisión. Agradece su presencia e informa sobre los siguientes temas: 
- Visita recibida recientemente por parte de la ANECA para la acreditación del Sistema 
de Garantía de Calidad de la Facultad de Biología. 
- Recomendación por parte de la Comisión Académica del Grado de Biotecnología de 
no sobrepasar de 30 páginas el TFG de los alumnos de dicho Grado. 
- Impartición de asignaturas optativas en el Grado de Biotecnología a partir de 6 
alumnos matriculados debido al bajo alumnos matriculados. 
 
- Continúa la reunión entre la Vicedecana de Ciencias Ambientales y el Vicedecano de 
Calidad  y trata los siguientes temas del orden del día: 
 
 Análisis de resultados académicos del curso 2016-2017: 
- De nuevo se presentan tablas y gráficos de barras con los diferentes resultados. 
- Se realiza una revisión de aquellas asignaturas que se encuentran por debajo del 20% 
de la media. Se presentan las tasas de rendimiento/tasas de éxito. 
- Las tasas de rendimiento en la titulación ha sufrido una disminución de una 1,61%  
encontrándose en un 64,78%. La tasa de éxito es más elevada (80,14%) y ligeramente 
superior a la del curso pasado.  
- Los valores en la Tasa de Graduación (alumnos que tardan 4 años o más en acabar el 
grado) es muy baja, se encuentra en el 15,62%. 
- La Tasa de abandono ha disminuido significativo desde un 50,0% hasta un 23.40%. 
siendo bastante más alta que la de los otros títulos del Centro. 
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- Si se tiene en cuenta la Tasa de eficiencia, esta se encuentra en el 77,19%; valores 
éstos ligeramente inferior a los de la titulación de Biología. 
- Hay algunas asignaturas que presentan rendimientos muy bajos y también con tasa 
de éxito bajas; son inferiores al 20%  y a la media.  
Respecto a las tasas de rendimiento: 
hay 3 asignaturas de primer curso y 4 asignaturas de segundo curso cuyos resultados 
son inferiores al 20% de la media de la titulación, algunas de ellas repiten respecto a 
cursos anteriores, pero particularmente en el caso de segundo curso se incorporan 
nuevas asignaturas en estas cifras. Además hay 2 asignaturas de primero que se sitúan 
por debajo del 20% de la media de la Rama de Ciencias e Ingeniería. 
Destacar el Trabajo Fin de Grado como una nueva asignatura con resultados inferiores 
a la media de la titulación. Se comenta que posiblemente sea porque los alumnos se 
matriculan de más asignaturas de las que pueden abordar, de manera que finalmente 
no presentan el trabajo hasta varias convocatorias posteriores. 
Respecto a las tasas de éxito: 
Coinciden 4 asignaturas de segundo curso y 3 de primer curso con valores inferiores al 
20% de la media de la titulación. 
Se comentan con los alumnos asistentes particularidades y diferentes posibles 
explicaciones de los resultados de aquellas asignaturas cuyos Coordinadores estaban 
presentes en la reunión. 
Se acuerda que los diferentes Coordinadores de dichas asignaturas, presentes o no, 
deberán escribir un análisis particular que pueda ayudar a explicar el por qué de estos 
resultados y la propuesta de posibles acciones de mejora para el próximo curso. 
 
Además se comenta por parte de alguno de los asistentes que sería positivo realizar 
encuestas específicas a los alumnos que cursan las asignaturas implicadas para poder 
conocer y detectar situación que puedan ser susceptibles de medidas de mejora.  
 
 Ruegos y Preguntas: 
No hay ruegos ni preguntas. 
 
Finaliza la reunión a las 13:55 h. del 21 de marzo de 2018. 
 

 

 
 

 
 


